

## CAPACITAN A MÁS DE 100 PEQUEÑOS AGRICULTORES EN SÁNCHEZ CARRIÓN

*Personal de la Subgerencia de Desarrollo Agrícola del PECH*

Personal especializado de la Subgerencia de Desarrollo Agrícola del Proyecto Especial CHAVIMOCHIC (PECH), preocupado por el agro liberteño, realizó la capacitación a más de 100 pequeños agricultores, de los centros poblado de Anamualle, Cuyumalca y El Edén; del distrito de **Curgos**, pertenecientes a la **provincia Sánchez Carrión**.

Los temas expuestos fueron relacionados producción de plantas de calidad en vivero (selección de semillas, siembra e injertación), buenas prácticas agrícolas (BPA), control fitosanitario de plagas y enfermedades, requerimientos nutricionales, requerimiento de hídrico, cosecha y comercialización del cultivo de palto.

Los agricultores de dichos centros poblados se dedican a sembrar cultivos de pan llevar, como el maíz, papa, alverja, choco, pero por los bajos precios y poca rentabilidad los agricultores ven de buena forma el comenzar con cultivos de mayor rentabilidad, siendo **una gran opción el cultivo de palto** que están intentando pequeñas parcelas en sus zonas, evaluando la adaptabilidad del cultivo.

Los principales problemas fitosanitarios que tienen, son el ataque de hongos de madera en sus cultivos, y un desconocimiento del tema nutricional de sus plantas. Por ello, es vital e importante el apoyo técnico brindado por el PECH, aseveraron los especialistas que concurren a capacitarlos.

“Es por ello que, con ésta capacitación y nuevas alternativas de manejo del cultivo están entusiasmados en comenzar a ampliar su área agrícola en el cultivo de palto. También por las condiciones del clima se les recomendó la implementación del cultivo de granadilla”, comentó el Ing. Osmar León, de la Subgerencia de Desarrollo Agrícola del PECH.

